



#OPOSITORES

ACUSAN
ELECCIÓN
EXPRESNO HAY TIEMPO
NI DINERO PARA
COMICIOS: PRI

La oposición en la Cámara de Diputados aseguró o que no hay tiempo ni dinero para organizar la elección de jueces, magistrados y ministros, programada para el 1 de junio de 2025.

De acuerdo con el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, se cerró el año con la destrucción de instituciones, el fracaso de los proyectos sexenales del gobierno anterior y "una farsa electoral para elegir al Poder Judicial, lo que representa un retroceso para el país".

Moreira aseguró que ya se realizó un simulacro de votación que realizó el PRI para demostrar lo complicado de organizar la elección de jueces, magistrados y ministros. "No hay tiempo ni dinero para hacer esta elección. Tengo la impresión que están pensando en otra barbaridad como que la votación sea por internet, un fraude con sus granjas de elecciones, o por tómbola, para decidir ellos quiénes son los elegidos, que si no hacemos algo va hacia una dictadura". **VÍCTOR ORTEGA**

**LANZAN CRÍTICAS**

- 1 • También criticaron la propuestas de instalar Centros de Votación.
- 2 • Se trata de agrupar secciones e instalar un solo centro de votación.